

DNArélsè

DERNIERES NOUVELLES D'ERNOLSHEIM

05 mars 2025

CARNAVAL à ERNO : sous le soleil et dans la joie !

Le soleil radieux, les congés scolaires et le savoir-faire de la commission « fêtes » du conseil municipal, ont incontestablement contribué au succès du défilé carnavalesque des enfants organisé ce mercredi. Par la commission « fêtes » du conseil municipal

Ils étaient une centaine de personnes, enfants, parents, papys et mamies confondus qui avaient pris le départ rue de la Zinsel pour la traversée du village en un cortège multicolore animé avec bonheur par deux batteurs de circonstance.

Pour assurer la sécurité, le cortège était escorté par un détachement de la gendarmerie de Saverne et l'agent technique communal.

Le plaisir était visible sur tous les visages, même sur ceux de riverains qui n'ont pas manqué d'applaudir les participants au moment de leur passage.

Le point d'arrivée était la salle festive où les attendaient chocolat chaud, crêpes et autres friandises offerts par la municipalité.

Après ce moment de « ravitaillement », Angélique a présenté par classe d'âge les enfants déguisés.

« **Grand merci à la municipalité, elle fait vraiment beaucoup pour les enfants** » a déclaré Elodie, une maman visiblement satisfaite.

Photo de groupe



Les « crêpeuses »



Présentation des enfants



L'équipe organisatrice

